



10月1日付けで安八交番に  
配属となりました



まつひさ あつし  
**松久 篤志**警部補 (交番所長)  
町民の皆さまのために親切・丁寧に心  
掛けてがんばります。  
よろしくお願ひします。

## 野菜の盗難にご注意!!

最近安八交番所管内では、野菜の盗難が発生しています。  
秋の実りを楽しみにしている方も多いと思います。「地域の目」で夜間に  
限らず、不審な車や見慣れない人を見たらすぐに110番通報をお願いします。

## 交通死亡事故が多発しています!!

大垣署管内では交通死亡事故が6件発生し、その内5件で高齢者の方が  
交通死亡事故の犠牲となり亡くなられています。

「秋の日はつるべ落とし」と言われるように日暮れが早くなり、薄暮時の  
事故也多発する季節でもあります。統計では、交通死亡事故の約3割が  
「魔の時間帯」と言われる午後4時から午後8時に集中しています。

大垣警察署では次の施策を強力に推進しています。

### ○トワイライト・オン (早めのライト点灯)

薄暮時は、早めのライト点灯で自転車・自動車はその存在を明確にしましょう。

### ○全ての座席のシートベルト・チャイルドシートの正しい着用

車を運転される方は、大切な同乗者の命を守る正しいベルト着用を徹底してください。

### ○明るい服装・反射材の活用

自転車・徒歩での外出には、明るい服装・反射材用品を着用して  
その存在を明確にしましょう。

### ○飲酒運転は絶対にやめましょう

地域社会全体で飲酒運転を「しない」「させない」「許さない」  
環境づくりをしましょう。



## 秋季全国火災防火運動

平成26年度全国統一防火標語

もういいかい 火を消すまでは まあだだよ

空気が乾燥し、火災の発生しやすい季節を迎えるにあたり、一人一人が  
火災予防に対する意識を持つことにより、火災から貴重な生命や財産を守  
り、放火されにくい「火災に強い町づくり」のために、毎年11月9日か  
ら15日までの1週間を秋の全国火災予防期間と定めています。

◆ 住宅での防火対策として7つのポイントに気をつけましょう

- ① 寝たばこや、たばこの投げ捨てをせず、たばこの火はしっかり消す。
- ② ストープの付近には燃えやすいものを置かず、給油する時は火を消す。
- ③ 料理をしている時はその場を離れず、離れる時は火を消す。
- ④ 家の周りは整理整頓し、放火されないように気をつける。
- ⑤ 子供に火遊びをさせない。花火などは大人と一緒にする。
- ⑥ 住宅用火災警報器を設置する。
- ⑦ 近所同士で助け合う関係を築きましょう。

